



La movilización se dio entre dos colonias. AGUSTÍN MARTÍNEZ

Matan a 4 hombres en Pesquería y a 2 más en Ciénega

Sin identificar.

No se precisaron los datos de los fallecidos, ni si habría relación entre los crímenes

AGUSTÍN MARTÍNEZ Y ZYNTIA VANEGAS
PESQUERÍA Y CIÉNEGA DE FLORES

En tres hechos diferentes, los cadáveres de seis hombres fueron localizados en Pesquería y Ciénega de Flores.

En el primero de los hechos se reportó el hallazgo de dos cuerpos maniatados sobre la carretera de Cadereyta a Doctor González, a la altura del sector conocido como La Floreña, en Pesquería.

Fue a través de un reporte anónimo que las autoridades dieron con los restos de los dos hombres, que estaban atados de pies y manos.

Los agentes ministeriales realizaron sus pesquisas para determinar la identidad de las víctimas y los causas que provocaron su muerte.

En un caso similar al anterior, dos hombres fueron hallados sin vida y con evidentes signos de violencia, poco después del mediodía en Ciénega de Flores.

Los hechos trascendieron alrededor de las 12:30 en el interior de lo que fue un rancho, entre las colonias Portal de las Salinas y Villas de Carrizalejo, unos cuatro kilómetros al norte de la

cabecera municipal. Se trata de dos personas del sexo masculino, de entre 30 y 35 años.

Fueron habitantes de aquella zona quienes efectuaron el hallazgo y lo reportaron al número estatal de emergencias, mientras caminaban sobre la brecha en medio del terreno baldío.

Al lugar acudieron elementos de la Fuerza Civil y de la Agencia Estatal de Investigaciones, quienes se coordinaron con los peritos de la Fiscalía para iniciar las labores de campo.

Como parte de la inspección de los cuerpos, el personal de Servicios Periciales no encontró pertenencias o documentos que permitieran conocer los datos generales.

La movilización de este lunes, a poco más de un kilómetro de la carretera libre a Laredo, se dio a corta distancia de donde la semana pasada fueron encontrados restos humanos dentro de bolsas de plástico, en la colonia Villas de Carrizalejo.

Y por la noche la movilización policiaca regresó a Pesquería, cuando dos cuerpos fueron encontradas en la cajuela de un vehículo en la colonia Valles Floridos.

El reporte fue a las 19:30, cuando los vecinos denunciaban dos personas sin vida en el cruce de Lirio y Batallón de San Blas, al acudir elementos ministeriales encontraron un vehículo con la cajuela abierta y dentro dos hombres sin vida. —